

#GKCHI11

Video-Reihe: Bäffeln und Buckeln für die Kinder in China

Aussagen von Herrn Li zur Ausbildung seines Sohnes

"Mein Sohn wird mit 29 Monaten zu einem Elite Frühherziehungskurs geschickt, um Englisch zu lernen. Wir sind froh, dass wir überhaupt einen Platz bekommen haben. Bei der Anmeldung standen viele Eltern Schlange. In der Zeit der Globalisierung können wir uns nicht leisten, seine Bildung zu vernachlässigen. Wenn wir 10.000 Yuan verdienen, sind ich und meine Frau bereit, 5000 für die Bildung meines Sohnes auszugeben. Der Kurs kostet uns 125 Yuan / pro Stunde. Aber wenn wir bedenken, dass die Kinder schon für den Zugang zu einem guten Kindergarten eine Prüfung bestehen müssen, muss ich schnell reagieren".

Weitere Beispiele finden Sie in der folgenden Video-Reihe:

Teil 1/3

<http://www.youtube.com/watch?v=oktPoNmiQpc>

Teil 2/3

<http://www.youtube.com/watch?v=mLgLsfPZnPE>

Teil 3/3

<http://www.youtube.com/watch?v=geBAcWJ6yqA>



Hinweis

Die aktuelle Fassung dieser Seitnotiz ist abrufbar unter: www.seitnotiz.de/GKCHI11